

**NKM / gens du voyage:
Reconnaitre
l'échelle pertinente de
la métropole**

Candidate à la primaire UMP aux municipales de Paris, Nathalie Kosciusko-Morizet a rencontré mardi les maires riverains du Bois de Vincennes qui refusent le projet d'aire d'accueil des gens du voyage envisagé par la Ville de Paris. Mme Kosciusko-Morizet a pu mesurer, «l'incongruité de réaliser une aire d'accueil des gens du voyage aussi loin que des écoles, des centres sociaux et des hôpitaux de la Ville de Paris.» Dans le cadre de sa campagne, Mme Kosciusko-Morizet a présenté le projet d'un «grand plan pour la reconquête du Bois de Vincennes pour en faire un espace réservé à la nature, à la promenade et au plein air. Elle a, par ailleurs, proposé, lors de la de la future loi sur la métropole, de transférer aux métropoles la compétence de l'accueil des gens du voyage afin que cette compétence «difficile à mettre en œuvre» puisse «être gérée à une échelle pertinente d'une même métropole.» Christian Cambon, sénateur (UMP) du Val-de-Marne, va déposer un amendement dans ce sens au Sénat.

**Foot:
L'UMP plaide pour l'aide
au 93**

Les conseillers généraux Jean-Michel Bluteau (UMP) et Stéphane Salini (UDI) protestent contre une décision de l'exécutif de gauche qui a supprimé la subvention départementale (175.000€) aux clubs de football de Drancy, Noisy-le-Sec, Villemomble et Aubervilliers évoluant en championnat de France amateur (CFA/CFA 2). On le sait, le département de Seine-St-Denis traverse actuellement une crise financière grave. Mais les deux élus estiment dans un communiqué que «sur le fond, c'est la jeunesse qui est la victime, pas le sport de haut niveau.» Ils ajoutent : «Désormais pour réussir, ces jeunes n'auront d'autre choix que de s'exiler hors du 93. Pour le PS et le PC, le changement en Seine-St-Denis c'est 100% de hausse des tarifs de cantine au collège et 100% de baisse des subventions pour les clubs de football.» MM. Bluteau et Salini critiquent aussi la suppression des subventions aux crèches à but lucratif, l'arrêt du chèque ordinateur pour les élèves de 6e, et la fin du remboursement de 50% de la carte Imagine'R.

**Salle de shoot / Paris 10ème:
Le conseil Délanoe donnera son permis
de construire le 8 juillet**

La délibération relative au dépôt du permis de construire pour la future "salle de consommation à moindre risque" - appellée la 1ère "salle de shoot" parisienne qui sera implantée au 39 boulevard de la Chapelle (10e) sur un terrain SNCF près de la gare du Nord - sera examinée lors du Conseil de Paris, le 8 juillet prochain, a annoncé hier la Mairie de Paris. "Cette expérimentation fera l'objet d'une évaluation rigoureuse tant sur le plan sanitaire que sur celui de la sécurité. Conformément aux engagements de la Ville de Paris, les riverains seront associés au comité de suivi qui évaluera les bénéfices apportés par cette salle en termes de tranquillité publique", ajoute le communiqué de la Ville qui indique qu'une réunion publique de concertation avec les riverains aura lieu à la mairie du 10e le mardi 11 juin à 19h "afin de faire un point d'étape". Choisi en accord avec Rémi Féraud, maire du 10e arrondissement, la Préfecture de Police et la SNCF, ainsi qu'avec l'association Gaïa, qui gérera la salle, "cet emplacement, isolé des habitations et des écoles, respecte les souhaits exprimés par les riverains, tout en répondant aux impératifs de sécurité et de santé publique", poursuit le cabinet de Bertrand Delanoë suite à des témoignages de riverains inquiets diffusés sur des radios.

Entrepreneurs/Prefet Daubigny:
Le Carré des Entrepreneurs à Asnières organise un déjeuner-débat présidé par le préfet Jean Daubigny mercredi 5 juin à "L'Ellipse" sur les opportunités offertes par le Grand Paris

Paris/Mandela : Mercredi 29 mai, à l'occasion du vernissage de l'exposition "Nelson Mandela, de prisonnier à Président" à l'Hôtel de Ville de Paris, Bertrand Delanoë remettra le 14e diplôme de Citoyen d'honneur de la Ville de Paris de Nelson Mandela à son arrière-petit-fils Luvuyo Mandela en présence de Laurent Fabius, ministre des Affaires étrangères et de Paul Mashatile, ministre des Arts et de la Culture de la République d'Afrique du Sud.

Seine-et-Marne/Eblé/Unesco. Le sénateur (PS) de Seine-et-Marne Vincent Eblé a été nommé membre du Comité national des biens français du patrimoine mondial (Unesco) sur proposition de la sénatrice Marie-Christine Blandin, présidente de la Commission de la culture, de l'éducation et de la communication au Sénat. Parmi les missions du Comité figurent l'établissement de la Liste du patrimoine mondial.

Police/Stupéfiants : sur les 4 premiers mois de l'année, 10.758 personnes ont été interpellées pour trafic et/ou usage de stupéfiants par les services de police dans la Capitale et en petite couronne. Ont été saisis plus d'1 tonne de cannabis ; plus de 50 kg de cocaïne ; plus de 11 kg d'héroïne ; plus de 3 kg de crack ; plus de 19 000 pilules d'ecstasy / MDMA ; et près de 3,6 M€ en numéraire.

Canal de l'Ourcq : Afin de faire connaître son évolution au fil du temps, la Ville de Paris a inauguré une expo

permanente avec des panneaux jalonnant une promenade le long des berges. Le canal permet d'approvisionner Paris en eau, blé, orge, avoine, bois et pierre... Bateaux-poste, demi-flûtes amphidromes, bateliers et animaux de halage se côtoient dans cet hommage à un patrimoine trop souvent méconnu.

Sapeurs Pompiers : Lors d'une cérémonie mercredi à l'Hôtel de Ville de remise des médailles de la Ville de Paris à 42 officiers et sous-officiers de la BSPP quittant le service actif, Bertrand Delanoë, en présence du préfet Boucault, a remis la médaille de vermeil de la Ville au Général Gilles Glin, qui quittera en juillet ses fonctions de chef de la BSPP.

Nanterre/Echangeur A 86 : Demain matin, le collectif nanterrien pour la couverture de l'échangeur A14/A86, regroupant habitants, associations et élus, donnera les 1ers coups de pioche pour lancer symboliquement les travaux de la couverture de l'échangeur A14/A86, à l'occasion d'un petit déjeuner de chantier citoyen au pont Hoche. Se munir de pelles, pioches, et gilets jaunes ! Sans oublier les croissants. Dans le cadre de l'accord signé avec la Ville de Nanterre en 2000, l'Etat s'est engagé à mener à bien la couverture de l'échangeur A14/A86, afin de permettre le développement urbain du secteur. 13 ans après, les travaux n'ont toujours pas débuté ! Ce sont près de 12 ha qui sont laissés aujourd'hui en friche en plein cœur de la ville, qui pourraient pourtant servir au développement de la métropole francilienne. Depuis février, un collectif s'est constitué pour la concrétisation du plan de financement avec une pétition qui a recueilli plus de 1.000 signatures.